



Un projet citoyen et solidaire : "la Course contre la faim"

publié le 27/03/2014

Le lundi 07 avril, de 15h30 à 16h30 pour les 5eB et 5eC, de 16h30 à 17h30 pour les 5eA et les 5eD, deux bénévoles de l'organisation "ACTION CONTRE LA FAIM" viendront sensibiliser nos élèves au problème de la faim dans le monde et certainement leur faire comprendre qu'il ne s'agit en rien d'une fatalité...

Cette séance s'inscrit dans un projet global "LA COURSE CONTRE LA FAIM" qui permettra cette année, à nos élèves, d'intervenir en faveur de la population de MADAGASCAR.

La notion de solidarité doit être abordée dans le cadre du programme d'éducation civique de cinquième où les élèves doivent appréhender une action solidaire, de préférence de manière concrète.

Nous vous tiendrons informés des prochaines étapes de ce projet..



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.